

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>**Aan:** veerle.solia@amsab.be**Datum:** 08/07/2011 11:47 AM**Onderwerp:** DN 1132 Semaine du 1 au 7 août 2011**DN n° 1132 : Semaine du 1 au 7 août 2011**
[Tribune libre](#) [Maroc](#) [Belgique](#) [Europe](#) [Agenda](#) [Archives](#)
Articles de la semaine

... **Editorial** : La révolution à la marocaine ... La famine en Afrique ... **Maroc** : Le des MRE est né! ... Les MRE ont désormais leur parti politique ... Les Marocain étroitement surveillés par Rabat ... Les MRE regagnent le Maroc via le port de **Belgique** : Bulletin d'info hebdomadaire du mois de Ramadan ... Appel à solidarité peu favorables à l'immigration ... **Europe** : Une ville italienne bannit les kebabs, su de la communauté immigrée ... **Agenda** ... **Archives** ... **Abonnement** □ **Bonne**

Zone de liberté d'expression**La révolution à la marocaine**

Ils avaient tous affiché sur leur Facebook qu'ils seront présent au grand rassemblement. Chacun avait osé franchir le « mur de la peur » pour contester dans les rues de notre merveilleux pays. Notre rendez-vous était dans une place spécifique de chaque ville. Pour moi, c'était à Tanger ; la place « Tauro » fit l'unanimité. En fait, on l'avait choisi car nous souhaitions prendre le thé au café Aziz. Nous avions l'habitude de nous retrouver là-bas pour discuter de choses et d'autres.

En sortant du cyber, mon ami Ali et moi-même étions persuadés que notre révolution changera l'image du Maroc. Les tunisiens y étaient arrivés alors pourquoi pas nous ? Ali n'arrêtait pas de m'expliquer comment il deviendra connu dans le monde entier :

« Dès qu'une caméra s'approche de la manifestation, je m'avancerais et je crierais comme les égyptiens « ach-cha3b yurid une renault megane ! Si les égyptiens sont restés plusieurs jours au sein de la place Tahrir, nous on restera comme toujours au café Aziz, et crois-moi on peut y rester des mois ! On a tout ce qu'il nous faut ici, juste en face tu peux voir l'épicier Hamid, il y a la mosquée pour le vendredi, et il y a le plaisir des yeux, les femmes qui viennent faire leur course au marché. »

Lire la suite :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2011/07/21/la-revolution-a-la-marocaine/>

La famine en Afrique

Il n'y a rien de plus dangereux et de plus risqué que de laisser le monde aux agences de notations, et qu'on cherche en Europe à faire suivre ce système économique pourri dominé par la finance libérale « anglo-saxonne » pendant que les populations de la Corne d'Afrique meurent de faim. C'est révoltant.

En effet, une nouvelle famine qui est en train de sévir en Éthiopie et en Somalie menace plus de 12 millions de personnes. Ce serait l'une des pires catastrophes de ces dernières années. Toutefois, la sécheresse en serait-elle fatalement la seule cause ?

Lire la suite : <http://akhbardounia.wordpress.com/2011/08/07/la-famine-en-afrigue/>

M a r o c

Le parti politique des MRE est né! Aligné au Centre mais réservé exclusivement aux MRE!

Le programme dans quatre mois

Un nouveau parti politique marocain est né, présenté officiellement mardi à Rabat devant la presse et un panel de la société civile et politique. Il s'appellera « Coalition pour la patrie » (CP), avec pour message principal Maroc près de cinq millions de Marocains résidant à l'étranger ». Sa particularité sur la scène nationale sera de rassembler, exclusivement des binationaux vivants aux quatre coins du monde. Un peu trop sélectif ? Pas du tout, le président du Comité préparatoire du parti, qui fait de cette propriété inhabituelle à un parti son cheval de Troie. Le parti est le premier parti au Maroc qui s'occupera des thèmes de l'émigration et des émigrés marocains en exil et en particulier de leur rôle dans leur pays ».

Lire la suite : <http://www.leconomiste.com/categorie/politique>

Les MRE ont désormais leur parti politique Il sera toutefois ouvert à tous les Marocains.



Un nouveau parti politique vient de voir le jour. Ce n'est, certes, pas étonnant, il s'en créent de nombreux dans le monde entier. Cependant, le Maroc où l'on en compte actuellement 33. La nouveauté réside dans la nature des initiateurs de ce parti, qui sont majoritairement des MRE. L'annonce de la création de cette nouvelle formation a été faite mercredi 27 juillet à Rabat. Les 150 membres du comité préparatoire, dont des cadres et des élus marocains, devaient décider le même jour de la date de la tenue du congrès constitutif. « Nous voulons un parti exclusivement réservé aux MRE. C'est un parti ouvert à tous les Marocains où qu'ils résident », a déclaré l'ancien journaliste de la MAP et initiateur de cette expérience, Saïd Ida Hassan. Le siège de ce parti sera basé à Rabat « pour éviter les susceptibilités qu'un autre emplacement pourrait engendrer », a ajouté Ida Hassan, fondateur.

Des antennes locales sont prévues un peu partout au Maroc, particulièrement dans les régions émettrices. Le parti disposera également de représentations en Europe et dans les pays du Golfe.

Le nouveau parti ne joue pas les fanfaronnes. Il ne peut pas participer aux prochaines élections législatives dans le délai, les démarches administratives de création étant encore en cours. De même, « nous ne visons pas la tête de liste », a déclaré Ida Hassan. « Nous espérons seulement pouvoir influencer les politiques publiques, notamment celles concernant les Marocains résidant à l'étranger », a-t-il ajouté.

Tahar Abou El Farah. La Vie éco
www.lavieeco.com - 2011-08-01

Les Marocains d'Espagne étroitement surveillés par Rabat

L'opération est décrite comme étant d'une « grande envergure » par le quotidien espagnol *El País*, qui dévoile que le Maroc avait développé une vaste stratégie pour étendre l'influence du régime du roi Mohammed VI et pour surveiller les ressortissants marocains en Espagne.

Ces révélations sont contenues dans un rapport du Centro Nacional de Inteligencia (CNI, les services secrets espagnols) daté du mois de mai dernier à la fois au ministre de l'Intérieur, à celui des Affaires étrangères et à la Défense, pour leur faire connaître les résultats de l'enquête.



Le royaume chérifien aurait donc pour objectif d'épier les 760.000 Marocains auxquels il faut ajouter les 70.000 qui ont obtenu la nationalité espagnole. Mais pourquoi?

Lire l'article du El PAIS :

Marruecos utiliza la religión para controlar a sus inmigrantes en España

http://www.elpais.com/articulo/espana/Marruecos/utiliza/religion/controlar/inmigrantes/Espana/elpepiesp/20110605elpepiesp_0

Près de 440 mille MRE regagnent le Maroc via le port de Tanger Med depuis le début de l'opération "N



Le nombre de Marocains résidant à l'étranger (MRE) ayant regagné le Maroc à travers le port de Tanger Med, pour passer les vacances d'été a atteint 439.854 personnes, depuis le début de l'opération "Marhaba" le 5 juin dernier. Selon les statistiques de la Fondation Mohammed V, 439.854 MRE sont arrivés à bord de 132.637 véhicules légers et 855 autocars.

NDLR

Présentation du Port Tanger Med :

http://www.inset.u-picardie.fr/file/rapport_sdl/Rapport%20TANGER%20MED.pdf

B e l g i q u e

[Top](#)

Bulletin d'info hebdomadaire du mois de Ramadan



Bulletin d'info hebdomadaire du mois de Ramadan de cette année 2011, vous y trouverez un article, des questions - réponses relatives au jeûne et un agenda comportant les activités que le Centre Islamique propose de manière hebdomadaire durant ce mois béni.

En vous souhaitant un excellent mois de Ramadan à toutes et tous

Votre frère Mustafa Kastit

Lien direct vers le bulletin :
http://www.centreislamique.be/sites/default/files/pdf/Ramadan2011_bulletin1.pdf

Appel à solidarité



Je me permets de vous envoyer ce message pour vous informer que seulement quelques prisons on pu être couvertes par manque de colis.

Je profite de l'occasion pour remercier les étudiants qui se sont mobilisé pour collecter les centaines de colis qui on été distribués aux prisons de Saint Gilles, Forêts, Jamioulx, une partie de la prison de Liège

Le samedi, la prison de Mons a été servie, il y a 130 détenus de confession musulmanes.

Comme vous le savez, malheureusement la moitié des détenus est de confession musulmanes, le chiffre est

d'environ 5.000 détenus de confession musulmanes et, pour couvrir le maximum de prison, nous avons besoin de votre aide.

Pour offrir 1 paquet de thé (1euro) 1 carton de lait 0.59 cents, 1 paquet de soupe (1euro), 1 kg de dattes 2.50 euro, 1 ravier de chebakia (3euro), 1 paquet de café 2.50 euro, pour une somme de 10 euro on peut offrir un petit colis avec quelques articles utilisés pendant ce mois sacré de partage et de spiritualité.

Avec la précieuse collaboration des aumôniers et de Monsieur Bouhna, nous aimerions pouvoir continuer à couvrir au fur et à mesure et en fonction de votre générosité, les 33 prisons à travers la Belgique.

Ce mardi nous aimerions préparer environ 300 colis pour couvrir le solde de 220 détenus de la prison de Liège et 90 à Tournai.

Pour vos dons : 1 euro, 2 euro ou plus sur le compte nr 776 5901465 82 avec communication "Ramadan"

Pour les colis de lait, dattes, chebakia, les sachets de soupe etc.. contactez nous on vous indiquera l'adresse la plus près de chez vous et, n'hésitez pas à me contacter.

Najat Saadoune : 0475 21 23 03

Communiqué de presse à l'occasion du début du jeûne du mois de Ramadan

Le Complexe Educatif et Culturel Islamique de Verviers (CECIV) souhaite à l'approche du mois de Ramadan de bons moments de jeûne à l'ensemble de la communauté musulmane et à toute personne sensible à ce moment particulier de l'année pour les musulmans.

Le mois de Ramadan a débuté le 01 août 2011. Il marque le début du jeûne, un des cinq piliers de l'islam. C'est un moment fort de la communauté musulmane qui est respecté par une grande partie de cette communauté. Ce mois marque en fait le début de la Révélation du Coran, le livre saint des musulmans. C'est un mois intense dont le signe extérieur est l'abstinence d'alimentation et dont les signes intérieurs sont le recueillement, la méditation et le travail spirituel sur soi.

Le jeûne n'a pas pour but d'affamer les fidèles, ni de les priver pour les faire souffrir. C'est une démarche personnelle qui demande une certaine volonté et contient plusieurs bienfaits :

Lire la suite : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=690

Les Belges peu favorables à l'immigration



Il ressort de la plupart des questions posées que ce sont des pays européens - et notamment la Belgique- qui semblent les plus négatifs vis à vis de l'immigration.

Pas moins de 72% des Belges estiment que l'immigration n'a pas fait de bien à la Belgique, soit le pourcentage le plus élevé enregistré dans le cadre d'un sondage sur l'immigration réalisé dans 23 pays par Ipsos. L'information figure ce samedi dans le journal De Morgen.

L'institut de sondage Ipsos a interrogé, fin juin, 17.601 adultes dans 23 pays, dont la France, l'Allemagne, la Grande-Bretagne, l'Espagne, l'Italie, la Suède, les Etats-Unis, le Canada, la Corée du Sud ou encore l'Afrique du Sud ou l'Arabie saoudite. Il ressort de la plupart des questions posées que ce sont des pays européens -et notamment la Belgique- qui semblent les plus négatifs vis à vis de l'immigration. Ainsi, 94% des Belges sondés jugent que l'immigration a été trop importante au cours des cinq dernières années. Notre pays devance à cet égard l'Italie (93%), l'Afrique du Sud (91%) et la Russie (90%).

Les Belges sont également les plus nombreux à répondre par la négative à la question de savoir si l'immigration a été favorable ou défavorable à la Belgique (72%). Les Belges sont par contre les moins nombreux à penser que les immigrés prennent leur travail mais ils sont nombreux (68%) à estimer qu'ils sont une charge trop lourde pour le système d'aide sociale.

Source : La Libre

Europe

[Top](#)

Une ville italienne bannit les kebabs, suscitant la colère de la communauté immigrée (06/08/2011)

© IPM

"Cette nourriture ne fait certainement pas partie de nos traditions et de notre identité", a déclaré à ce propos le maire de la ville, Massimo Bitonci



BRUXELLES Les autorités de la ville de Cittadella, dans le nord-est de l'Italie, ont décidé de bannir les enseignes vendant des kebabs et d'autres préparations "non-traditionnelles", suscitant la colère de la communauté immigrée.

"Interdire les kebabs à Cittadella, c'est comme interdire les pizzas à Paris ou à New York", s'est insurgé Abdallah Khezraji, l'un des représentants de la communauté.

"La Vénétie change et avec 600.000 immigrants, le maire de Cittadella ne peut interdire ce que les gens aiment", a-t-il ajouté.

Vendredi, le conseil communal de Cittadella, une ville médiévale fortifiée, a adopté une motion permettant de refuser les licences aux vendeurs de kebabs. "Cette nourriture ne fait certainement pas partie de nos traditions et de notre identité", a déclaré à ce propos le maire de la ville, Massimo Bitonci, qui est membre de la Ligue du Nord.

Ce dernier a également évoqué des raisons sanitaires, les kebabs restant, d'après lui, longtemps à l'air libre après avoir été cuits.

© La Dernière Heure 2011

Agenda

[Top](#)

FETE: Daarkom opent - ouvre...

Le samedi 24 et dimanche 25 septembre 2011, Daarkom ouvre son magnifique immeuble, entièrement réaménagé. Nous prévoyons une fête joyeuse, conviviale, avec des surprises, des numéros d'artistes, des interventions et des animations.

Tenez notre site internet à l'oeil, ainsi que notre page Facebook et notre bulletin d'information pour ne rien rater!

Solidarité entre différentes cultures

Dans le cadre de la solidarité entre différentes cultures, l'asbl DéClik organisera une rupture du jeune. le vendredi 19 août 2011 à partir de 19h, dans la salle du CPAS, rue Fernand Bernier, 40 à 1060 Saint-Gilles.

Nous vous invitons à venir en famille partager un repas de "jeune".
L'occasion pour les non musulmans de découvrir le mois de Ramadan et pour les musulmans,
ce sera l'occasion de partager en toute convivialité un repas de "jeune".

Ce sera aussi L'occasion pour l'asbl DéClik de vous présenter ses projets d'aide humanitaire
concrétisé en 2011 grâce à tous les dons reçus.

Au programme:

Différentes interventions:

- Hassan Abied: "Le Ramadan... C'est quoi?"
- Malika Hamidi: "Musulman durant le mois Saint de Ramadan?"

Projections du projet d'aide humanitaire 2011

Stand de Calligraphie en Arabe

Entrée: 10 euro prévente & 13 euro sur place

Réservation au 0484/934 .234 ou par mail: asbl_declik@live.be

Tous les bénéfices iront intégralement au projet d'aide humanitaire 2012.

Samira Benallal : Présidente de l'asbl DéClik

DéClik asbl : ++32(0)484/934.234 - <http://www.declik.be> <http://www.declik.be>

Concert

Ce concert est le deuxième d'une série que nous consacrerons à la musique arabo-andalouse,
Andalussyat. Avec: Orchestre du conservatoire de la Musique Andalouse de Tétouan avec
Merouan Hajji.

Dates : le vendredi 2 septembre à De Roma, Anvers à 20h30 16 euro
et le samedi 3 septembre au Bozar, Bruxelles à 20h00 18 euro

Palais des Beaux-Arts :

23 Rue Ravenstein - 1000 Brussel - 02 507 82 00

Soirée conviviale

Notre groupe de bénévoles vous propose une soirée conviviale sur le thème du Ramadan, qui
s'achèvera autour d'un repas traditionnel à l'heure de la rupture du jeûn. Les fonds récoltés
seront intégralement reversés à une œuvre caritative au profit d'orphelins de Belgique.

Infos pratiques :

Quand ? le samedi 20 août 2011 à partir de 19h00

Où ? Salle Sanae : Bld Maurice Lemonier 223, 1000 Bruxelles

Entrée 13 euro sur place (sous réserve de disponibilité), et 10 euro en prévente. Ces prix
s'entendent repas compris, tout geste supplémentaire sera le bienvenu pour nos orphelins.

Pour plus d'information ou réservation,

Naïma Haltout : Naima.Haltout@Manpower.be - 0476 68 26 58

Dans le cadre de "l'opération cartable" attachée au projet "La caravane du Savoir"

La fédération des espoirs d'Al hoceima vous invite à Rompre le jeûne en solidarité avec les
écoliers démunis des régions rurales d'Al hoceima et Nador

Date : le samedi 13 Août 2011 à 19h

Lieu : salle sippelberg - Avenue de sippelberg, 1 - 1080 Bruxelles

Les villages visés sont Ait Kamra, Temsamane, Izafzafen, Beni Hadifa, Izemmouren, Tamassint.
Réservez votre place au plus vite.

Entrée: 20 euros (rupture de jeûne et repas compris!)

Infos: 0484.54.81.07

Réservation obligatoire : 0483.08.78.28 ou 0484.64.36.77

[Tribune libre](#)[Maroc](#)[Belgique](#)[Europe](#)[Agenda](#)

Inscription

Si vous trouvez que Dounia News est un bon moyen d'information alors, inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir la newsletter Dounia News. Ils vous remercieront.

Archives Dounia News

Semaine en cours : [Dounia News](#)

Archives thématiques : [Dounia News thématique](#)

Editoriaux : [Dounia News Editoriaux](#)

[Top](#)

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à
veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.